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Ich fände es schade, wenn man in dem Bewusstsein einer drohenden Strafe die
Lizensierungunterlagen ohne einen Profit-Improvement-Plan (PIP) an die DFL übergeben hätte.

(Das es eine Strafe gibt, war ja nicht erst nach Abgabe der Lizenzunterlagen klar)

Kann ich mir bei einem ordentlichen Kaufmann auch nicht vorstellen.

Bin da echt etwas ratlos, wie es dazu kommen konnte.

Insofern muss auch der AR sein Päckchen dahingehend tragen, weil er das ggf. billigend in Kauf
genommen hat.

Das man in dem Bewusstsein dann trotzdem noch 1,7 Mio für zwei Stürmer ausgegeben hat,
die zugegebenermaßen erst in die neue Bilanz schlagen verwundert aber auch, da man ja auch
das erst irgendwie erwirtschaften muss, zusätzlich zur Verminderung des Defizits.

Ich gehe mal davon aus, dass das alles im Hintergrund von AR und Finanz-/Steuerberatern
geprüft und abgesegnet wurde.

Für eine tiefergehende Beurteilung fehlen uns Grundlagen und Fachwissen.

Und dann sind da noch die Medien... 
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